

Ressort: Lokales

Hessen: 67-Jähriger von eigener Familie erstickt

Meckbach, 27.06.2013, 22:38 Uhr

GDN - Im hessischen Ludwigsau-Meckbach ist ein 67-jähriger Mann von seiner eigenen Familie im Bett erstickt worden. Wie die Polizei mitteilte, wurden drei tatverdächtige Familienmitglieder festgenommen.

Dabei handelt es sich um die 40-jährige Ehefrau des Opfers, seine 18-jährige Tochter sowie deren 19-jähriger Freund. Die Frau hatte sich in der Nacht zum Donnerstag selbst bei der Polizei gemeldet und angegeben, dass ihr Ehemann leblos im Ehebett liegen würde. Nach den bisherigen Ermittlungen der Polizei war die Beziehung des Ehepaares seit langem geprägt von verbalen und körperlichen Auseinandersetzungen. Im Laufe des Mittwochs waren zwischen 15 Uhr und 22:30 Uhr unterschiedliche Anrufe über Notruf bei der Polizei eingegangen. Diese bezogen sich auf angebliche aktuelle Probleme der Eheleute in ihrem Wohnhaus im Ludwigsauer Ortsteil Meckbach. Dies führte gegen 21:00 Uhr auch zu einem Einsatz der Polizei wegen angeblicher häuslicher Gewalt gegen Ehefrau. Vor Ort konnte die Polizei aber keine Gefahr feststellen. Zu diesem Zeitpunkt waren beide Eheleute wohlauf. Die späteren Ermittlungen ergaben den Verdacht, dass sämtliche Anrufe fingiert waren und offenbar von der 18-jährigen Tochter der Eheleute und deren 19-jährigen Freund ausgeführt wurden. Es besteht laut Polizei der dringende Verdacht, dass man plante, das Opfer zu beseitigen, um dessen Geld zu erlangen. Die Ermittler gehen davon aus, dass die Ehefrau, die Tochter und deren Freund gemeinsam das Opfer mit einem Kissen, verbunden mit erheblicher körperlicher Gewalt, erstickten. Dies wurde am Donnerstag auch von der Rechtsmedizin in Gießen nach einer Obduktion der Leiche bestätigt. Im Anschluss an die Tat versuchten die Tatverdächtigen einen gewaltsamen Einbruch in das Wohnhaus vorzutäuschen. Dabei wurde die 40-jährige auch gefesselt. Die Tochter und deren Freund fuhren dann mit ihrem Auto weiter in Richtung ihrer gemeinsamen Wohnung bei Kassel. Im Rotenburger Stadtteil Lisperhausen hielten sie ihr Auto an und warfen ein blutverschmiertes Kissen, einen Geisfuß und andere Beweismittel in den Haselbach. Im Anschluss fuhren die Beiden aber wieder mit ihrem Auto zum Tatort zurück und trafen gegen Mitternacht und nach der Polizei dort wieder ein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16698/hessen-67-jaehriger-von-eigener-familie-erstickt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com